

Fecha: 22-01-2026
 Medio: La Estrella de Arica
 Supl.: La Estrella de Arica
 Tipo: Noticia general
 Título: Las Maitas recibió bajada del río sin más aislamiento

Pág.: 4
 Cm2: 417,6
 VPE: \$ 679.489

Tiraje: 7.300
 Lectoría: 21.900
 Favorabilidad: 



LA OBRA TUVO UNA INVERSIÓN CERCANA A LOS 2.400 MILLONES DE PESOS Y FUE EJECUTADA POR EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS.

Las Maitas recibió bajada del río sin más aislamiento

Por años el sector se veía perjudicado con la bajada del San José. Ahora, vecinos vieron cómo funcionó el puente entregado por el MOP en noviembre.

Redacción
 La Estrella

Pasadas las 10 horas de ayer, el río San José comenzaba a bajar por el puente "Raúl Carrasco Llerena", en el sector de Las Maitas. Tras más de 40 años, los habitantes del sector le decían adiós a los aislamientos en temporada estival, por lo que el hecho concitó el interés de vecinas, vecinos y dirigentes, quienes llegaron al puente para ver la primera bajada del 2026 desde las mismas pasarelas de la estructura de hormigón construida por la Dirección de Vialidad del MOP y puesta en servicio desde el 6 de noviembre pasado.

"Este fue un compromiso que adquirimos con las vecinas y vecinos de Las Maitas. Esta iniciativa tuvo sus inconvenientes, ya que en primera instancia fue sacada –durante el 2022– del proyecto que se ejecutó



LOS VECINOS DEL SECTOR LLEGARON A VER LA BAJADA DEL RÍO.

en toda la ruta A-133. Seguidamente, realizamos las gestiones y se volvió a licitar el proyecto y en plena construcción, la empresa a cargo de las obras se fue a quiebra, dejando a medio terminar la estructura. Posteriormente, licitamos nuevamente y felizmente reanudamos los trabajos, los que fueron terminados y entregados a la comunidad con fecha 6 de noviembre del 2025", manifestó la seremi de Obras Públicas, Priscilla Aguilera.

La autoridad del MOP

destacó que, "es un día muy importante para toda la comunidad, como gobierno estamos mejorando su calidad de vida y estamos dando seguridad a los habitantes en su mayoría agricultores".

Por otro lado, Pamela Báez, presidenta de la junta vecinal San Miguel de Azapa, llegó al lugar junto a varios vecinos y antiguos residentes para ver la bajada del río desde el nuevo puente, destacando que, "para nosotros siempre es una bendición que baje el

río, y este año estuvimos muy expectantes por verlo, pero desde el puente, y así lo hicimos con mucha tranquilidad y seguridad. Esta bajada estuvo muy buena, ya que pudimos ver el funcionamiento de los cajones".

DATOS

El nuevo puente, bautizado con el nombre de "Raúl Carrasco Llerena", en homenaje a un vecino del sector, que justamente ayudaba a la comunidad a cruzar el río durante la temporada de crecidas utilizando su tractor, y que falleció en trágicas circunstancias en ese mismo lugar, es una obra que tuvo una inversión cercana a los 2.400 millones de pesos y que viene a complementar las obras de reposición de la Ruta A-133, que une al Valle de Azapa con la salida sur de la ciudad, en el sector de El Buitre de la Ruta 5. ©